
第７回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和４年３月９日（水） 午前１０時から  

 

２ 場 所 江戸川区役所 公契約審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 採点に差がある項目の確認について、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 審査会からの付帯意見について、説明を受け、意見交換を行った。 

  

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 入札制度の導入当初から比べると入札参加者の提案がより具体的になっている

ことは成果である。 

② 建築の事業者において、提案が充実していると感じるが、社会的要請点が必ず

しも高いわけではない。その要因として、区内下請けの点数が伸び悩んでいる

ことが挙げられるため、今後どのように対策を取るのか考える必要がある。 

③ 工事に関する提案について、仕様書に書かれている内容もあるため、仕様を超

える提案がわかるようにした方が良い。 

 


